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ＰＴＡ総会・学年部会 紙上決議の結果報告

過日お願いいたしました、ＰＴＡ総会及び各学年部会における紙面提案に対しての結果

を報告いたします。このことについて、反対等の御意見等は寄せられませんでした。よっ

て、議題については，承認されたものとさせていただきます。御協力誠にありがとうござ

いました。今後も、本校の教育活動に対しまして、御支援いただけますようよろしくお願

い申し上げます。
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